

Fecha: 13-08-2024
 Medio: El Labrador
 Supl. : El Labrador
 Tipo: Noticia general
 Título: Padre Hurtado contará con nuevo Cesfam

Pág. : 9
 Cm2: 532.8
 VPE: \$ 799.214

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Padre Hurtado

contará con nuevo Cesfam

El pasado fin de semana, fue realizada la ceremonia de Primera Piedra del nuevo Cesfam Francisco I, que beneficiará a más de 30 mil habitantes de la comuna de Padre Hurtado.

La actividad estuvo encabezada por el Subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, la subsecretaría de Subsecretaría General de Gobierno, Nicole Cardoch, el alcalde de la Municipalidad de Padre Hurtado, Felipe Muñoz, y la Directora de Salud Occidente, Dra. Daniella Greibe.

Para el momento, Graibe destacó el trabajo en conjunto con la municipalidad para sacar adelante este proyecto, que convertirá el futuro Cesfam en un polo de atención clínica.

Asimismo, se hizo presente la diputada Camila Musante, el consejero regional, Felipe Berrios, concejales de Padre Hurtado, la Presidenta del Consejo de la

Sociedad Civil #COSOC de Salud Occidente, Jessica Nahuel, y representantes de la comunidad usuaria.

Características del nuevo Cesfam:

El monto de la inversión es de \$8.760.236.733.

El primer piso estará destinado para los recintos se administrativos (oficinas), sala multiuso, cafetería, áreas de recepción (salas de espera), despacho de farmacia y PNAC, bodegas, sector de esterilización, vestuarios para funcionarios, servicios generales, Rehabilitación y recinto de aseo, además del sector correspondiente a urgencias.

En el segundo piso se distribuirán todos los boxes de atención, dentales, ginecológicos, multipropósitos, RX dental, sala estimulación temprana y salas de trabajo clínico grupal.



Martín Salazar se comprometió a normar, resolver y fiscalizar con honradez y compromiso

Martín Salazar, candidato a concejal por la UDI, informó que cuenta con toda la disposición y honradez además de la fuerza juvenil para normar, resolver y fiscalizar en caso de ser elector.

Agregó, que su trabajo siempre lo realiza acompañado del compromiso, empatía, honradez y transparencia.

Salazar, quien es conocido por su solidaridad constante comentó que siempre ha estado en terreno, escuchando y sintiendo las problemáticas de las personas, pero también los logros.

Destacó, que más allá de su carrera política, le da satisfacción servir a los demás siendo siempre su norte el servicio lleno de verdad y compromiso con quienes más lo necesitan.



Daniel Domínguez aspira ser alcalde de Melipilla

proyecto.

Asimismo, indicó que se necesita de mucho trabajo para sacar a Melipilla hacia adelante y acotó, que con "risas e ideologías trasnochadas no se logra nada".

El concejal de Melipilla, Daniel Domínguez, comentó que fue ratificado por el SERVEL como candidato a alcalde de dicha comuna. Agregó, que espera contar con el apoyo de todos sus amigos, conocidos y familiares que creen en su

Aprovechó de agradecer a todas las personas que lo han apoyado destacando la lealtad como un gran valor. "Seguimos sumando, agradezco el apoyo de todos".

